

# Mando Argentino habla de masivo ataque inglés

Buenos Aires, mayo 30 (Latin-Reuter). El alto mando argentino dijo anoche que perdió contacto radial con sus fuerzas que defienden un estrecho istmo en el centro de la isla Soledad ante un ataque masivo de las tropas británicas.

En un comunicado difundido poco antes de la medianoche, el Estado Mayor Conjunto dijo que 800 soldados argentinos resistían durante casi 24 horas el ataque de 2.500 británicos, helitransportados y apoyados por artillería antiáerea y artillería de campaña, antes que se interrumpieran las comunicaciones radioeléctricas a mediodía de ayer.

La ofensiva contra las dos pequeñas poblaciones de

Puerto Darwin y Ganso Verde, 25 kilómetros al sur de la cabecera de playa establecida por las fuerzas británicas el 21 de mayo, se inició en la madrugada del viernes con un asalto de 2 mil hombres, dijo el comunicado.

Añadió que el ataque fue repelido por la guarnición argentina, pero las tropas británicas lanzaron un segundo asalto pocas horas después.

"Las tropas argentinas, pese a ser superadas ampliamente en número, poder de fuego y movilidad, resistieron el ataque y a mediodía de hoy (por ayer) se perdió contacto radial con ellas, el que no ha podido ser recuperado hasta el presente", añadió el alto mando.

— Pasa a la página 5 —



PROTESTAN. Londres, mayo 30 (AP). Un grupo de protestantes marcha hoy, por la Plaza Trafalgar, de esta capital, exhibiendo carteles y desplegados con leyendas en contra de la visita del Papa Juan Pablo II a Londres. Particularmente manifiestan que no desean unión entre protestantes y católicos.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VIGILAN. Buenos Aires, mayo 30 (AP). Dos soldados argentinos destacados en las cercanías de Puerto Argentino, vigilan el cielo hoy, en espera de ataques por parte de aviones ingleses, ante el incremento de la lucha desde ayer, en las islas Malvinas.

## 75 mil fieles vitorean al Papa después de misa

Wembley, Inglaterra, mayo 30 (AP). En una manifestación de fervor y entusiasmo, 75 mil fieles vitorearon hoy al Papa Juan Pablo II cuando éste recorrió la cancha del estadio Wembley y celebró su primera Misa al aire libre en Gran Bretaña.

En las graderías del estadio ondearon millares de

enseñas con colores amarillo y blanco del Vaticano, mientras el Papa concelebraba con 31 prelados ingleses e irlandeses una misa de dos horas en un altar de 67 metros cuadrados erigido rápidamente tras la final por la copa inglesa que se disputó el jueves.

Cuatro horas antes de comenzar la misa, los fieles católicos escogidos por sorteo comenzaron a llegar al estadio.

Los organizadores consideraron que 37.000 feligreses

— Pasa a la página 25 —

## Ilesos ocupantes de 2 aviones que chocaron en vuelo

Barranquilla, Colombia, mayo 30 (AP). Dos aviones chocaron hoy en pleno vuelo, pero sus ocupantes resultaron ilesos, informó la torre de control del aeropuerto local.

Una nave pertenecía a la Fuerza Aérea Colombiana y llevaba dos tripulantes y la otra era un avión comercial de la empresa Tavin, con siete personas a bordo.

"Apenas había decolado del aeropuerto cuando el avión de la fuerza aérea chocó con el nuestro y le destruyó el alerón de cola", dijo Jaime Durán, uno de los pasajeros de la nave

— Pasa a la página 25 —

## Papa condena aborto destruir la vida humana

Londres, mayo 30 (UPI). El Papa Juan Pablo II atacó hoy el aborto, y dijo que ningún gobierno tiene derecho a legalizar la destrucción de una vida humana.

"Ningún estado tiene derecho a contradecir los valores morales enraizados en la naturaleza del hombre mismo", dijo Juan Pablo durante un servicio

religioso en el cual más de 3 mil enfermos e inválidos recibieron la extramaunición en la catedral católica de San Jorge, en Southwark, al sur de Londres.

"Respaldo con todo mi corazón a aquellos que reconocen y defienden la ley de Dios que gobierna la vida humana", añadió el Pontífice.

— Pasa a la página 25 —

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BENDICE MULTITUD. Londres, mayo 30 (AP). El Papa Juan Pablo II da su bendición a unos 75 mil fieles que asistieron a la

misa que ofició en el Estadio Wembley, de esta capital. Se estima que unas 37 mil personas más escucharon la misa por radio.

# Tropas argentinas aguardan ataques

Buenos Aires, mayo 30 (UPI). Un número no determinado de efectivos argentinos aguardaba hoy en Puerto Argentino, capital de las islas Malvinas, una ofensiva de las tropas británicas que podría decidir militarmente la prolongada guerra no declarada por el archipiélago en el Atlántico Sur.

Fuentes militares dijeron anoche que la estrategia era concentrar las tropas argentinas en Puerto Argentino en espera de "la batalla decisiva" frente a las fuerzas británicas que, según informaciones precedentes de Londres habían retomado

Puerto Darwin y Ganso Verde, isla Soledad Oriental.

"Los estamos esperando en Puerto Argentino. Nuestra línea de defensa es Puerto Argentino", aseguraron las fuentes, quienes dijeron no tener información oficial acerca de la presunta caída de Puerto Darwin y Ganso Verde a manos de las tropas británicas.

Ayer al mediodía se perdió "contacto radial" con los 800 efectivos argentinos que combatían en Puerto Darwin y Ganso Verde frente a unos 2.500 soldados

— Pasa a la página 55 —

## Amenazan apresar periodistas BBC

Londres, mayo 30 (UPI). Un comandante británico ha dicho que podría poner en campos de prisioneros de guerra a corresponsales de guerra de la BBC si siguen entrometiéndose en la zona de combate en las Malvinas, pues con sus informes brindan secretos a la Argentina, señaló hoy un despacho.

En un artículo enviado por el periodista británico Max Hastings, se dijo que las tropas inglesas han reaccionado con indignación en torno a informaciones de prensa, e inclusive comunicados del Ministerio de Defensa en Londres, pues temen la filtración de secretos al enemigo, con los consiguientes riesgos a su seguridad.

Hastings dijo que las tropas tienen una inquina particular hacia la British Broadcasting Corporation, conocida por una imperturbable objetividad ya admi-

— Pasa a la página 25 —

## Breves Internacionales

### Amarga disputa Haig-Kirkpatrick

Nueva York, mayo 30 (UPI). El Secretario de Estado, Alexander Haig, y la embajadora en las Naciones Unidas, Jeanne Kirkpatrick, tuvieron una amarga disputa telefónica por la política de Estados Unidos sobre las islas Malvinas, acusándose recíprocamente de empeorar las cosas, según informa la revista "Newsweek" en su próxima edición.

En su edición del 7 junio, la revista dice que, según un funcionario al que no identifica, Haig acusó a Kirkpatrick de interferir en su dirección de la política exterior y de ser mental y emocionalmente incapaz de pensar con claridad en este asunto debido a sus estrechos vínculos con los latinos.

"Newsweek", dice que en la conversación de 45 minutos la semana pasada, la señora Kirkpatrick le replicó friamente que Haig es incapaz de entender las sensibilidades latinoamericanas. A pesar del hecho de que ella es la única funcionaria de alto rango en cuestiones de política internacional que tiene experiencia en la América Latina, según la revista.

### Diplomático narcotraficante detenido

Nueva York, mayo 30 (AP). Un diplomático boliviano que trató de aducir inmunidad diplomática fue detenido hoy en el aeropuerto internacional John F. Kennedy luego que funcionarios de aduanas le descubrieron unos cinco kilos de cocaína envueltos en regalos en su equipaje.

Los agentes aduaneros estiman que la droga tiene un

— Pasa a la página 25 —